

Vallendar

Papierloses Gewerbewesen

[27.07.2012] Mit Einführung der elektronischen Aktenführung im Gewerbewesen spart die Verbandsgemeinde Vallendar Ressourcen und Zeit.

Die Verbandsgemeinde Vallendar in Rheinland-Pfalz stellt im Gewerbewesen auf die elektronische Aktenführung um. Wie die Firma EDV Ermtraud mitteilt, hat das Anforderungsprofil der Kommune eine kompakte Archivlösung mit einer kurzen Einführungsphase beschrieben. Unter Nutzung des Gewerbeverfahrens GEVE 4 seien die Einrichtung und Einweisung innerhalb weniger Minuten erfolgt. Die Ablage der Dokumente neu erfasster Gewerbefälle habe unmittelbar begonnen. Schrittweise werden die Unterlagen von noch papiergebundenen Vorgängen eingelesen, um das Archiv für rückwirkende Recherchen auszubauen.

(ve)

Stichwörter: Fachverfahren, Vallendar, GEVE 4, E-Akte, Gewerbewesen, Dokumenten-Management